



Lila Mayoral de Hernández

MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA

Es sumamente grato para mí saludar a todos los participantes del Primer Simposio Internacional sobre Retardación Mental donde participarán prestigiosos profesionales, técnicos y personas muy interesadas en el tema de la retardación mental.

Los nuevos enfoques sobre la persona con retardación mental que serán presentados en este simposio establecerán también nuevos objetivos que ayudarán a la persona con retardación, a su familia y al profesional que atiende sus necesidades.

Todos juntos debemos procurar que estas personas gocen de igualdad de oportunidades y participen en programas que desarrollen todo su potencial.

Los temas que han seleccionado son de gran interés y les exhorto a continuar trabajando, estudiando, enseñando y compartiendo con nuestro pueblo, y con otros pueblos que nos visitan, nuevas alternativas para las personas con retardación mental, especialmente en la interacción social y terapéutica de estos ciudadanos.

Tanto el Gobernador como yo sentimos no estar aquí hoy, debido a compromisos previos e ineludibles. Reciban nuestros saludos y afecto y los mejores deseos de éxito en esta importante gestión.

Dios les bendiga.

Lila Mayoral de Hernández
Lila Mayoral de Hernández
18 de septiembre de 1992